

Ab Mittwoch wieder Präsenzunterricht im Landkreis Nienburg

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 09. Februar 2021 um 22:16 Uhr

Eltern können Kinder unter Umständen auch vorübergehend abmelden

Ab Mittwoch wieder Präsenzunterricht im Landkreis Nienburg

Dienstag 9. Februar 2021 – Nienburg (wbn). Endlich auch eine erfreuliche Nachricht: Der Präsenzunterricht im Landkreis Nienburg findet am morgigen Mittwoch wieder statt.

Nachfolgend die entsprechende Mitteilung der Nienburger Landkreisverwaltung: „Am Mittwoch, 10. Februar, findet in allen Schulen des Landkreises Nienburg/Weser wieder der Präsenzunterricht in dem jeweils nach der aktuellen Niedersächsischen Corona-Verordnung geltenden Szenario statt.“

Fortsetzung von Seite 1

Im Öffentlichen Personennahverkehr werden alle Buslinien bedient, ebenso fahren im Freistellungsverkehr die Kleinbusse und Taxen. Aufgrund der winterlichen Straßenverhältnisse kann es allerdings zu Verspätungen und vereinzelt auf Nebenstrecken auch zu Ausfällen kommen.

Daher können die Erziehungsberechtigten ihre Kinder insbesondere in stärker betroffenen Teilen des Kreisgebietes vom Präsenzunterricht abmelden.“